

Gatteville-Phare

OF 24-2519111

Près de 20 000 visiteurs tout en haut du phare

Le phare de Gatteville a été, cet été, un des lieux touristique les plus visités de la région : 19 712 personnes ont gravi les 365 marches de l'édifice (33 670 depuis 1^{er} janvier). « Avec 8 162 visiteurs ayant monté en haut du phare contre 7 790 en 2009, juillet est notre meilleur mois sur le plan de la fréquentation depuis l'ouverture au public en 1998 », explique l'hôtesse d'accueil Valérie Noyon. En août, nous avons enregistré 11 550 demandes pour gravir les marches contre 10 874 l'an dernier. C'est exceptionnel quand on sait qu'environ 1/3 des visiteurs ne monte pas en haut du phare et se contente de la visite du musée. »

« Nous avons également enregistré plus de passages en ce qui concerne les estivants étrangers et en particuliers les Italiens et les Anglais. Une météo qui nous a aussi été favorable en ce qui concerne le vent car nous n'avons fermé le site qu'une journée en juillet et 3 jours en août. Nous le fermons dès que la vitesse du vent est supérieure à 50 km/h », indique Valérie Noyon.



L'hôtesse Valérie Noyon et sa collègue Stéphanie Motté ont enregistré une hausse significative de la fréquentation du phare, géré par l'association sportive et culturelle de la Manche.

Jusqu'au 20 novembre, ouvert tous les jours de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h en septembre, jusqu'à 17 h en octobre et jusqu'à 16 h en novembre. Réouverture du 17 au 31 décembre pour les vacances. Fermé en janvier. Prix de la montée : 2,50 € en février.